

Hands

学習発表会 ありがとうございました！

11月15日(土)の学習発表会では、たくさんの保護者・地域の皆様にご観覧いただきありがとうございました。5年生は、「宝島」の美しい三部合唱と「僕のこと」の全身を使った表現力を通して、未来への決意と生きることの素晴らしさをお届けしました。合唱を超えた一大エンターテインメントはいかだだったでしょうか。みなさん的心に響くことができていたらうれしく思います。

① 宝島



② 僕のこと



全力でやりきった子供たちの表情は、達成感にあふれていました。発表後に書いた振り返りには、「120%の力が出せた」「みんながいたから自分も頑張れた」「これまで頑張ってきてよかった」など、仲間と手を取り合って努力してきたからこその感情が沸き起こっていました。「静と動の切り替える力を生かしたい」「持久走もみんなで頑張りたい」「いにしえの響に繋げていきたい」など、次を見据えている記述も多くありました。この経験を糧に、これからも自信をもっていろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。これからの5年生の成長がますます楽しみになりました。

これまで支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後も子供たちの成長を見守っていただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。